

いなべの朝市紹介 ふじのいち（藤原町篠立）

採れたて野菜、生シイタケ、生みたてタマゴ、納豆販売

ふじのいちは、藤原町の篠立パーキング駐車場の一段上に建てられた販売所です。藤原町内の農家、12~13人のメンバーで活動しています。皆が一生懸命育てた野菜などを中心に、シイタケ、タマゴ、納豆も販売していて、特に納豆は開店から30分程で完売してしまうくらい好評です。



▲地元で採れた季節の野菜が並びます



県内の北勢地域や名古屋方面、隣町の大垣市からの来客も多く、また篠立の湧き水を汲みに来た方たちで賑わっています。



お客様とのコミュニケーションは大切です!▼



お客様との対話を大切に

メンバーが当番制で販売しているので、お客様と品物のことや世間話に花を咲かせています。交流を大切にすることでリピーターを獲得し、地域の活性化となるようがんばっています。『地元で作物を育てることで地元を大切に思い、愛着心であふれている』それがお客様もわかるそんな店づくりを心がけています。みなさんぜひお立ち寄りください。



外観▲

朝市の開催 毎週日曜日 7:30~9:30

問 藤原庁舎 農林商工課 T 46-6306 F 46-6319

編集後記

今回の特集「子育てを支えあいましょう」でたくさんの取り組みを紹介しています。何年か前(?!)の私の子育ての時期にこんなサービスがあったらなあ…と思うことがいくつかあり、いなべ市のサービスも充実してきたように思います。特に新しく市内で生活をはじめた新米ママさんは、地域とのつながりは子育てを通じてのことが多いと思います。子育ては親育てともいいます。親も子どもと一緒に大きくなるんですね。せっかくいろいろなサービスやイベントなどがあるのですから、使わない手はありませんよね!さあ、みなさんも出かけてみませんか。

いなべいきいきマイタウン

▶日本一になりました!
アマチュアボクシング選手権大会
大安町大井田 岡本 裕さん



岡本さんの声: 小さいころからボクシングの選手になることが夢で高校2年のときにはジムに入会し、練習に励みながら各種大会に出場してきました。昨年は全日本社会人アマチュアボクシング選手権に初出場し、優勝しました。これからも各種大会に出場しながら、指導者として青少年にボクシングを広めたいです。そして、正規の学校の先生になることが私の夢です。

みなさんからの身近なできごとをお知らせください

読者のみなさんから投稿をお待ちしています。

また、いなべ市内で撮影された写真についても併せて募集していますので、どんどんお寄せください。



◀生活情報「まいめる」
QRコード



モバイルサイト
QRコード▶